

1. Extreameathlon

Montag, den 13. Oktober 2014 um 16:39 Uhr

3. Platz für Björn und Tim beim 1. Extreameathlon



Worum geht's:

Ein Mountainbiker und ein Läufer bilden zusammen ein Team und müssen eine kurze aber harte Strecke bewältigen.

Die Strecke:

Der Skihang in Burbach 600m lang, 100 Höhenmeter (zum Teil sehr steile Passagen). In Skifahrermanier wird jeweils ein Slalom den Hang hinauf und hinunter gesteckt, den beide Sportler jeweils 2x im Wechsel (Biker/Läufer/Biker/Läufer) absolvieren müssen.

Björn Büdenbender als Mountainbiker und sein Trainingskollege **Tim Dally** als Läufer bildeten zusammen ein schlagkräftiges Team. Beide konnten sich in einem stark besetzten Teilnehmerfeld den 3. Platz in 29:51min sichern. Wobei zu Platz 2 nur wenige Sekunden fehlten. Dieser Platz wäre auch möglich gewesen, aber ein Fahrfehler im Steilhang kostete Björn bei der ersten Abfahrt wertvolle Sekunden. Als zweites Team wollte

Melanie Müermann

und

Benjamin Klappert

an den Start gehen. Melanie musste jedoch krankheitsbedingt passen. Benjamin hatte allerdings Glück und so konnte er kurz vor Toresschluss doch noch ein Mountainbiker für sein Team finden. Beide zeigten ein couragiertes Rennen und belegten in 37:54min den 15. Platz.

Ergebnisse und Bilder folgen auf skiclubburbach.de